



## Hospitales: servicios están funcionando con normalidad

**E**n medio de la contingencia nacional por el corte masivo de energía eléctrica, los dos hospitales más grandes de la región aseguraron que sus atenciones funcionaban con normalidad durante la tarde de ayer.

El doctor Antonio Zapata, director del Hospital Regional, confirmó que el recinto cuenta con autonomía en su suministro de combustible y respaldo electrogénico, lo que garantiza su funcionamiento durante los próximos días. “Queremos transmitir tranquilidad a la comunidad. Nuestros sistemas están preparados para sostener la atención médica sin interrupciones”, señaló.

Además, desde el hospital recalcaron que las áreas de urgencia de adultos, pediatría, neonatología y maternidad están operativas, con equipos médicos y de apoyo funcionando con normalidad. No obstante, se ha dispuesto la suspensión temporal de visitas, permitiendo solo el acompañamiento en los casos contemplados por las leyes Mila y Domínguez, entre otras. Esta medida se mantendrá vigente hasta que la situación a nivel nacional se regularice.

En tanto, desde el Hospital de Calama se comunicó que “todos sus servicios están funcionando con normalidad, pese a la contingencia nacional, con el corte masivo de energía eléctrica”. “No obstante, existe atención de público que se verá afectada con algo de demora, debido a que tanto recetas, ordenes médicas y toma de horas se realizarán de manera manual”.

Además, subrayaron que aquellos pacientes electrodependientes y que requieran suministro de energía, “acudan inmediatamente al Servicio de Urgencias, para evitar cualquier descompensación”.

CS